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Antwort Kleine Anfrage  
Bezirksverordnetenversammlung Pankow von Berlin 
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Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  Fälligkeit: 27.12.2007 

  Beantwortet: 18.12.2007 

Antwort von:  Elektr. Antwort: 18.12.2007 

Bezirksamt  Teilbeantwortung:  

  Terminverlängerung:  

  
 
Betreff Zeitnahe Oberschulenentwicklungsplanung 

 
 
 
 
Abt. Gesundheit, Soziales, Schule und Sport  13.12.2007 
Bezirkstadträtin      5003 
 
 
Frau Bezirksverordnete Maria Pfennig, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
über 
Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung Pankow von Berlin, Herrn Kleinert 
über  
Bezirksbürgermeister Herrn Köhne 
 
 
Kleine Anfrage 0218/VI  über   Zeitnahe Oberschulen entwicklungsplanung 
 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
 
1. Zu welchem Zeitpunkt plant das Schulamt die Schulentwicklungsplanung für die Oberschu-

len den Entscheidungsgremien als Entwurf vorzulegen? 
 
Das Schulamt plant, die SEP Oberschulen zeitnah an die der Grundschulen anzuschließen. Ein 
genauer Zeitplan kann aufgrund der Personalsituation im Schulamt zum jetzigen Zeitpunkt noch 
nicht vorgelegt werden. 
 
 
2. Wie viel Hauptschulen, Gesamtschulen, Gymnasien, Realschulen gibt es derzeit im Stadt-

bezirk Pankow und wie ist die Auslastung dieser Schulstandorte aktuell bzw. perspekti-
visch? Wie werden sich die Schülerzahlen voraussichtlich für diese Schularten in der Zu-
kunft entwickeln? 

Derzeit gibt es im Bezirk Pankow (ohne Privatschulen, ohne Sonderschulen): 
 
Schulart  

Anzahl 
Besonderheit  

Grundschulen 37 davon 4 Filialschulen 
Hauptschulen 4  
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Realschulen  6  
Gymnasien 8  
Gesamtschulen 3  
 
Die Entwicklung der Schülerzahlen je Schulart im Ist und in der Perspektive wurde bereits in der 
Anlage zu KA 193/VI dargestellt. Das Bezirksamt verzichtet auf eine erneute Darstellung und 
bittet, die Antwort auf diese Fragestellung dort zu entnehmen. 
 
 
3. Welche Schulen im Stadtbezirk könnten in der nahen Zukunft wegen zu geringer Schüler-

zahlen gefährdet sein (bitte auch Schulart benennen)? 
 
Aktuell stehen keine weiteren Schulschließungen zur Debatte. 
 
Die Entwicklung der Schülerzahlen und deren Auswirkungen auf das bezirkliche Schulnetz wird 
im Rahmen der Schulentwicklungsplanung zu beantworten sein.   
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Lioba Zürn-Kasztantowicz 
 


